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Résumé :

Le sujet de la recherche est li€ a la signification de extension dans le saint
coran, du cours de laquelle le chercheur aspire a métre en évidence le role de
la extension sous toutes ses formes pour en clarifier le sens et en dissiper la
confusion, d’autant plus qu’ elle est présente en abondance dans le sage
coran ?, sans lieu est grandement mis en évidence selon le degré de fores et
de volume, la relation de le extension avec le sens est 1 une des
caractéristiques les plus importants de la langue arabe n ou il existe une forte
relation entre le son et la connotation

Mots clés :
Phonétique - Sémantique - Extension -Surat Saad.

The topiques of the researche is related to the significace of the extension in
th nobel quran , the rough it the research aspires to high light the role of the
extention in all it forms in clarifying confusion for mit especially since it is
present in abundance in the wise remembrence : whene its relation ship the
significance emerges greatly depending on the degree of strenght and
volume , the relation if extention to the mdning ise one of the most imortant

charateristics that are unique to the arabic languague , asthe relation ship
between sound and semantics is stronge .

Key word :
Semantics - Phonetics -Extension - Sourh of sad .




